

Antrag Nr. 12-O-21-0040

CDU

Betreff:

Pflege und Erhaltung des Rambacher Wasserhäuschens (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten zu veranlassen, dass das Gelände um das „Wasserhäuschen“ von Rambach so gepflegt wird, dass es nicht vollständig verwildert.

Begründung

Der derzeitige Zustand um das Wasserhäuschen ist beklagenswert, da das Gelände offensichtlich nicht gepflegt und somit sich selbst überlassen wird. Der Wildwuchs an jungen Bäumen und Büschen lässt das gesamte Gelände verwildern. Das Rambacher Wasserhäuschen ist aber ein Stück Rambacher Geschichte und gehört auch entsprechend gewürdigt, wenn nicht sogar unter Denkmalschutz gestellt.

Wiesbaden, 26.11.2012